EKO: Negocio, innovación y cuidado del medio ambiente



Su pasión por cuidar el medio ambiente llevó a Miguel Ángel Padilla, recién egresado de la Licenciatura de Innovación y Dirección de Negocios (LDN) del Tec de Monterrey campus Aguascalientes, a ser un un agente de cambio comprometido con la problemática de la contaminación y el reciclaje.

Después de su intercambio a Bélgica, país caracterizado por realizar esfuerzos para preservar el medio ambiente, Miguel crea EKO, una asociación sin fines de lucro que organiza campañas de reciclaje y reforestación en el estado de Aguascalientes.

"Lamentablemente en México no es común tener esta cultura, quisiera ver en mi país esa conciencia ambiental, de ser responsables de los desechos que generamos" comentó Miguel.

Uno de los mayores obstáculos con los que se ha enfrentado es el poder hacer que la gente comience a llevar una vida de "cero residuos" es decir, lograr un ciclo de vida de los recursos que no envíe basura al vertedero o al incinerador.

"El ser un agente de cambio es ser líder que más que vivir en el presente se enfoque en el futuro y sus acciones van encaminadas a tener la capacidad para entender su entorno e impactar en el" compartió Miguel.

Asimismo, mencionó que para ser más ecológicos debemos iniciar desde nuestras casas; aplicar sus famosas 5R (rechaza, reduce, reutiliza, recicla y reincorpora) para contribuir al cuidado de nuestro planeta.

EKO tips width="310" loading="lazy">

"Debemos reflexionar la cantidad de residuos que generamos, conocer nuestra flora y fauna, pero sobre todo estar consciente de que hay gente en condiciones desfavorables a quien debamos apoyar", invitó el cofundador.

Padilla Busca el impacto social y para ello trabaja en el desarrollo de una camiseta hecha de PET, con la que planea darle auto sustento a la asociación, para tener mayor alcance e impacto.

Eko Tips width="471" loading="lazy">

Por tal motivo mantiene sus acciones encaminadas a lograr su propósito y ser un agente de cambio para su país.

"Somos millones de habitantes, si cada uno decide no consumir plásticos o plantar un árbol, en días tendríamos un cambio y avance enorme, es cuestión de responsabilidad con el planeta" expresó Padilla.

Actualmente, han realizado el primer Eko Fest en el campus y participado en el <u>Changemaker Day</u>, adicional a eso, trabaja en la publicación de su libro de emprendimiento y ecología para seguir motivando a la sociedad.

{"preview_thumbnail":"/sites/default/files/styles/video_embed_wysiwyg_preview/public/video_thumbnails/jl Video (Adaptable, autoplaying)."]}

Conoce más de sus acciones como agente de cambio aquí